



Dingolfing, 23. April 2019

Bestnote für das Seniorenheim Mengkofen

Qualität der stationären Pflegeeinrichtung mit der Note 1,0 bewertet

Dingolfing/Mengkofen. Das Kreissenorenheim St. Antonius in Mengkofen ist im Rahmen einer Qualitätsprüfung des Medizinischen Dienstes zum dritten Mal in Folge mit der Bestnote 1,0 bewertet worden. „Das ist ein schöner Beweis dafür, mit welchem herausragendem Engagement sich die Mitarbeiter dort um die Bewohner kümmern“, sagte Landrat Heinrich Trapp und dankte dem gesamten Team, allen voran der Einrichtungsleiterin Brigitte Aichner, für ihre tolle Arbeit.

Mehrere Kriterien wurden im Rahmen der Prüfung bewertet: die Pflege und medizinische Versorgung (Note 1,1 – sehr gut), der Umgang mit demenzkranken Bewohnern (Note 1,0 – sehr gut), die Betreuung und Alltagsgestaltung (Note 1,0 – sehr gut) sowie die Wohnsituation, die Verpflegung, die Hauswirtschaft und die Hygiene im Haus (ebenfalls Note 1,0 – sehr gut). Bei der Befragung der Bewohner wurde die hohe Qualität im Kreissenorenheim Mengkofen bestätigt – auch hier erreichte die Einrichtung die Bestnote 1,0.

Bei den zurückliegenden Prüfungen in den Jahren 2016 und 2018 hatte das Kreissenorenheim St. Antonius ebenfalls mit einer glatten Eins – also mit „sehr gut“ - abgeschnitten. „Die exzellente Führung unseres Hauses mit Frau Aichner als Einrichtungsleiterin hat maßgeblich zu diesen herausragenden Ergebnissen beigetragen“, sagte Petra Meier, stellvertretende Pflegedienstleiterin, bei einem Treffen mit Landrat Heinrich Trapp. Einrichtungsleiterin Brigitte Aichner wiederum bedankte sich beim Landkreis, der als Träger der Einrichtung beste Arbeitsbedingungen schaffe.



Landratsamt Dingolfing-Landau

- Pressemitteilung -



Freude über Bestnoten für das Kreisseniorenheim St. Antonius: von links Verwaltungsmitarbeiterin Jola Grawietz, Landrat Heinrich Trapp, Einrichtungsleiterin Brigitte Aichner, Verwaltungsleiterin der kreiseigenen Seniorenheime Anneliese Maier, stellvertretende Pflegedienstleiterin Petra Meier und stellvertretende Wohnbereichsleiterin Hermine Koch. - Foto: LRA Dingolfing-Landau

Kontakte für Journalisten: